



AQUI Y AHORA

LAS ESTADÍSTICAS REFLEJAN UN AUMENTO DE LA DELINCUENCIA DENTRO DE LA NORMALIDAD

CIUDAD REAL, UNA PROVINCIA DONDE TODAVÍA SE VIVE CON TRANQUILIDAD

EL CONSUMO DE DROGA NO ES ALARMANTE

El tan manido tema de la inseguridad ciudadana no resulta ser tan cierto en lo que atañe a nuestra provincia, ya que si efectivamente ha habido un aumento de ésta a nivel nacional, «en Ciudad Real podemos decir que no existe tal clima, dándose por el contrario una situación objetiva de seguridad... Tanto en la

capital como en la provincia, puede haber en algunos meses un aumento estadístico de delitos —según fuentes de la Comandancia de la Guardia Civil, a lo largo de los tres últimos meses de 1983 se produjo un aumento de la delincuencia, pero sin alcanzar cota fuera de lo normal— pero no existe una realidad que

ISABEL MELCHOR

responda a inseguridad ciudadana. Mas bien podríamos decir, que es una sensación inducida, y entendamos por esto, la sensación de nuestras gentes que, ante la campaña orquestada a nivel nacional, sienten que también aquí existe esa inseguridad». Con estas palabras comparecía la Junta Provincial de Se-